



OPANAL
Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en la América Latina y el Caribe
Conferencia General

XXVIII Sesión Extraordinaria
28 de noviembre de 2024
Punto 20.3 de la Agenda

CG/E/Res.23/2024
Original: español/inglés

Resolución

Voto de agradecimiento al Gobierno de México

La Conferencia General,

Teniendo presente la valiosa cooperación brindada por el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, para la organización de la XXVIII Sesión Extraordinaria de la Conferencia General del Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en América Latina y el Caribe (OPANAL);

Considerando la exitosa conclusión de los trabajos realizados en dicha XXVIII Sesión Extraordinaria de la Conferencia General;

Resuelve:

1. **Expresar** su profundo agradecimiento al Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos, por conducto de la Secretaría de Relaciones Exteriores, por su invaluable apoyo al Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en América Latina y el Caribe (OPANAL) y a sus Estados Miembros, al facilitar un espacio adecuado para la realización de la XXVIII Sesión Extraordinaria de la Conferencia General.

2. **Manifestar su reconocimiento** a la Presidencia de la XXVIII Sesión Extraordinaria de la Conferencia General por la conducción de los trabajos. Asimismo, agradecer a las Vicepresidencias, representadas por las delegaciones de Brasil y de Guatemala, por su valiosa colaboración durante el desarrollo de la XXVIII Sesión Extraordinaria de la Conferencia General.